

Liebe Schüler und Schülerinnen des Gymnasiums Norf,

die Bibel ist ein böses Buch, der Menschheit wurde sie zum Fluch. Zwar hat sie auch paar gute Stellen, doch mehr gibt's von den kriminellen.

Am 13.09.2024 habe ich versucht, vor eurer Schule Teilausgaben meiner Reimbibel zu verschenken. Darin werden wesentliche Inhalte des ATs oder des NTs in Form von Gedichten wiedergegeben und kritisch kommentiert. (Die "heilige" Bibel ist eine hochgradig esoterische, freiheits-, demokratie-, juden-, frauen-, kinder-, ausländer-, schwulen-, atheisten- und wissenschaftsfeindliche Hetzschrift, das Christentum ein elaboriertes Wahnsystem.)

Dabei wurde ich zunächst von zwei Lehrern und dann von euerm Rektor behindert. Herr Kremer, der anscheinend von den Missbrauchsvertuschern Franziskus und Schwaderlapp viel, aber von Meinungsfreiheit wenig hält, hat sich geweigert, mit mir zu diskutieren und stattdessen die Polizei alarmiert, indem er die 110 wählte. Ich habe daraufhin den Ort verlassen und ihm ein paar Tage später eine Mail geschickt, auf die er mir bisher nicht geantwortet hat: <https://reimbibel.de/gymnasium-norf-stefan-kremer> .

Eure Lehrer wollen Euch schützen. Das möchte ich auch. Vor allem vor der staatlich organisierten und bezahlten religiösen Gehirnwäsche an eurer Schule. Das Christentum ist nicht nur verantwortlich für systematische Verdummung, sondern auch für Angst, Schuldgefühle und Kriege. Beispielsweise wird der Krieg gegen die Ukraine von der russischen Kirche unterstützt. Katholische Kroaten und orthodoxe Serben haben sich gegenseitig umgebracht und tausende Muslime ermordet. Die Kriege Hitlers - mit etwa 60 Millionen Toten - wurden von den Kirchen unterstützt. Die Kirchen haben auch bei der Identifizierung von Juden geholfen („Ariernachweis“).

Im Nahen Osten berufen sich viele Juden noch heute darauf, dass Gott ihnen laut Thora (Bücher Mose) Land geschenkt und befohlen habe, dessen Männer, Frauen und Kinder zu vertreiben, zu versklaven oder zu ermorden.

Ich bin für religiöse Abrüstung und einen Ethikunterricht für alle Schüler gemeinsam. Denn mit weniger Religion wäre die Welt friedlicher.

Mit freundlichem Gruß

Dr. Wolfgang Klosterhalfen, Düsseldorf, 07.10.2024

<https://reimbibel.de/klosterhalfen-20241007-an-schueler-gym-norf>